

APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT

N° ...02...../AMI/ADC/DG/DGM/2026 DU 23 / 01 /2026

POUR LA PREQUALIFICATION DES ENTREPRISES ET DES OPERATEURS SPECIALISES DANS L'APPROVISIONNEMENT INTERNATIONAL DE MATERIELS ET EQUIPEMENTS DESTINES AUX ACTIVITES DE LA SOCIETE ADC S.A.

Financement : SOCIETE AEROPORTS DU CAMEROUN S.A.

Imputation : BUDGET DE LA SOCIETE AEROPORTS DU CAMEROUN S.A., Exercice 2026.

1. CONTEXTE ET JUSTIFICATION

La société Aéroports Du Cameroun S.A. (ADC S.A.) est chargée de la gestion, de l'exploitation et du développement des aéroports, dans le cadre d'une convention de concession signée avec l'État du Cameroun. À ce titre, elle assure, entre autres, la maintenance, la modernisation et l'exploitation continue des infrastructures et des équipements aéroportuaires nécessitant un approvisionnement régulier en matériels spécialisés, équipements techniques et pièces de rechange, majoritairement acquis à l'international.

L'expérience opérationnelle a mis en évidence des contraintes récurrentes liées aux délais d'approvisionnement, notamment :

- des délais de livraison excessifs sur certaines commandes internationales ;
- des difficultés d'accès rapide aux pièces de rechange critiques ;
- des interruptions ou ralentissements d'activités de maintenance ;
- des impacts potentiels sur la continuité et la performance des opérations aéroportuaires.

Dans ce contexte, et afin d'optimiser ses processus d'approvisionnement, ADC S.A. envisage, au titre de l'exercice 2026, la **mise en place de partenariats structurés avec des centrales d'achat et des opérateurs spécialisés**, en vue de faciliter, sécuriser et accélérer l'acquisition des biens nécessaires à ses activités.

2. OBJET DE L'APPEL A MANIFESTATION D'INTERET

Le présent Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) a pour objet la préqualification de centrales d'achat, des groupements d'achat ou des opérateurs spécialisés dans l'approvisionnement international, susceptibles d'être ultérieurement consultés pour la conclusion de contrats-cadres destinés à :

- la fourniture de matériels et équipements techniques ;
- l'approvisionnement en pièces de rechange et consommables de maintenance ;
- la gestion optimisée des commandes internationales, incluant logistique, transit et délais de livraison.

3. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations attendues pourront notamment couvrir : ↗

- l'identification et la mise à disposition de fournisseurs internationaux fiables ;
- la centralisation et la mutualisation des commandes de ADC S.A. ;
- l'optimisation des délais d'approvisionnement et de livraison ;
- la fourniture de pièces et équipements conformes aux normes techniques et réglementaires applicables aux infrastructures aéroportuaires ;
- l'assistance logistique (transport, transit, dédouanement, livraison) ;
- le cas échéant, la gestion de stocks de sécurité ou de solutions d'approvisionnement rapide.

À titre indicatif et non limitatif, les prestations pourront notamment concerner des équipements et pièces relevant des familles suivantes : équipements de traitement des passagers et des bagages, matériels d'assistance, passerelles télescopiques, installations électromécaniques, groupes électrogènes et systèmes d'alimentation électrique, équipements informatiques et de communication, ainsi que les pièces de rechange et consommables de maintenance associés.

Compte tenu des impératifs de standardisation, de compatibilité technique et de continuité de service, les équipements et pièces à fournir devront être compatibles avec les systèmes, installations et marques actuellement en exploitation au sein des plateformes aéroportuaires. Les spécifications techniques détaillées, marques de référence et exigences de compatibilité seront précisées lors des consultations ultérieures et dans les contrats-cadres à conclure.

4. CADRE JURIDIQUE ET MODE DE PARTENARIAT

Les partenariats issus du présent Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI) pourront être formalisés sous forme de contrats-cadres ou accords de fourniture, sans engagement d'exclusivité ni obligation minimale de commande, selon les besoins de ADC S.A. et conformément à la réglementation en vigueur.

Le présent AMI ne vaut ni consultation de marché, ni engagement contractuel immédiat.

5. CONDITIONS DE PARTICIPATION

La participation est ouverte, à égalité de conditions, aux entreprises, groupements d'entreprises ou opérateurs spécialisés :

- disposant d'une expérience avérée dans l'approvisionnement international ;
- justifiant de références dans la fourniture de matériels techniques, industriels ou d'infrastructures critiques ;
- disposant de capacités logistiques, financières et organisationnelles avérées ;
- régulièrement constituées et en règle avec les administrations compétentes.

Les cas d'exclusion liés notamment à la faillite, aux conflits d'intérêts, aux fausses déclarations ou aux ententes illicites demeurent applicables.

6. CONTENU DU DOSSIER DE MANIFESTATION D'INTERET

Les candidats devront fournir un dossier comprenant au minimum :

- une lettre de manifestation d'intérêt signée par un représentant dûment habilité ;
- une présentation générale de la structure ;
- les références pertinentes au cours des cinq (05) dernières années ;
- la description des capacités logistiques, techniques et organisationnelles ;

- les zones géographiques couvertes et délais moyens d'approvisionnement ;
- les attestations administratives et fiscales requises ;
- toute information complémentaire jugée utile par le candidat.

7. CRITERES DE SELECTION

À l'issue du présent AMI, ADC S.A. procédera à une préqualification des candidats sur la base des critères objectifs portant notamment sur :

- l'expérience et les références dans l'approvisionnement international ;
- la capacité à réduire les délais d'approvisionnement ;
- la fiabilité des circuits logistiques proposés ;
- la solidité organisationnelle et financière ;
- la pertinence globale de l'offre au regard des besoins de ADC S.A.

Seuls les candidats ayant obtenu une note technique au moins égale à 75/100 seront invités à participer aux consultations ultérieures.

8. DEPOT DES DOSSIERS

Les dossiers de manifestation d'intérêt, rédigés en français ou en anglais, devront parvenir sous pli fermé, en cinq (05) exemplaires dont un (01) original et quatre (04) copies marquées comme tels, sous peine de rejet, au Service Courrier et Liaison de la Direction Générale de ADC S.A., sise à l'Aéroport international de Yaoundé-Nsimalen, au plus tard le 27/02/2026 à 12 heures, avec la mention :

APPEL À MANIFESTATION D'INTÉRÊT

N° 02...../AMI/ADC/DG/DGM/2026 DU 23 / 01 /2026

POUR LA PREQUALIFICATION DES ENTREPRISES ET DES OPERATEURS SPECIALISES DANS L'APPROVISIONNEMENT INTERNATIONAL DE MATERIELS ET EQUIPEMENTS DESTINES AUX ACTIVITES DE LA SOCIETE ADC S.A.

N.B. : Tout dossier comportant de fausses déclarations sera purement et simplement rejeté.

9. DISPOSITIONS FINALES

Le présent Appel à Manifestation d'Intérêt ne constitue ni une offre, ni un engagement de ADC S.A. à conclure un contrat. ADC S.A. se réserve le droit de ne donner aucune suite au présent AMI, sans que les candidats ne puissent prétendre à une quelconque indemnisation.

Fait à Yaoundé, le **23 JAN 2026**
LE DIRECTEUR GENERAL,

Ampliations :

- Conseil d'Administration (pour information)
- ARMP (pour publication) ;
- DG.SR (pour information) ;
- DG.M (pour archivage) ;
- Site internet ADC SA (www.adcsa.aero)



Thomas Ouona Assoumou

CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

No ..02...../AMI/ADC/DG/DGM/2026 of 23 / 01 /2026

FOR THE PREQUALIFICATION OF COMPANIES AND SPECIALISED OPERATORS IN INTERNATIONAL PROCUREMENT OF MATERIALS AND EQUIPMENT FOR THE ACTIVITIES OF ADC S.A.

1. CONTEXT AND JUSTIFICATION

Cameroon Airports Plc. (ADC S.A.) is responsible for the management, operation and development of airports under a concession agreement signed with the State of Cameroon. In this capacity, ADC S.A. ensures the ongoing maintenance, modernization and operation of airport infrastructure and equipment, which require a regular supply of specialized materials, technical equipment and spare parts, most of which are sourced internationally.

Operational experience has highlighted recurring challenges related to procurement lead times, including in particular:

- excessively long delivery times for certain international orders
- limited rapid access to critical spare parts
- interruptions or slowdowns in maintenance activities
- potential impacts on the continuity and performance of airport operations.

In this context, and with a view to optimizing its procurement processes, ADC S.A. intends, for the 2026 financial year, to establish **structured partnerships with central purchasing bodies and specialized procurement operators**, in order to facilitate, secure and accelerate the acquisition of goods required for its activities.

2. PURPOSE OF THE CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

The purpose of this Call for Expressions of Interest is to prequalify **central purchasing entities, purchasing consortia or specialized international procurement operators**, which may subsequently be invited to participate in the conclusion of framework agreements aimed at:

- the supply of technical materials and equipment
- the procurement of spare parts and maintenance consumables
- the optimized management of international orders, including logistics, transit and delivery lead times.

3. SCOPE OF SERVICES

The expected services may notably include:

- identification and mobilization of reliable international suppliers
- centralization and consolidation of ADC S.A.'s procurement orders
- optimization of procurement and delivery lead times
- supply of parts and equipment compliant with the technical and regulatory standards applicable to airport infrastructure

- logistics support (transport, freight forwarding, customs clearance and delivery)
- where applicable, the management of buffer stocks or rapid procurement solutions.

~~For information purposes only and without limitation, the scope of services may include equipment and spare parts falling within the following categories: passenger and baggage handling systems, ground support equipment, passenger boarding bridges, electromechanical installations, generator sets and power supply systems, information technology and communication equipment, as well as related spare parts and maintenance consumables.~~

In light of existing standardization requirements, technical compatibility and operational continuity constraints, the equipment and spare parts to be supplied shall be compatible with the systems, installations and brands currently in operation across ADC S.A.'s airport platforms. Detailed technical specifications, reference brands and compatibility requirements shall be defined during subsequent consultation phases and formalized within the relevant framework agreements.

4. LEGAL FRAMEWORK AND PARTNERSHIP MODEL

Partnerships resulting from this EOI may be formalized in the form of framework agreements or supply agreements, without exclusivity or minimum purchase commitments, depending on the needs of ADC S.A. and in accordance with the applicable regulations.

This Call for Expressions of Interest does not constitute a market consultation nor an immediate contractual commitment.

5. CONDITIONS OF PARTICIPATION

Participation is open, on equal terms, to companies, consortia or specialized operators that:

- have proven experience in international procurement
- demonstrate references in the supply of technical, industrial or critical infrastructure-related equipment
- possess proven logistical, financial and organizational capabilities
- are duly established and compliant with the relevant administrative authorities.

Exclusion grounds, including bankruptcy, conflicts of interest, false declarations or anti-competitive practices, shall remain applicable.

6. CONTENT OF THE EXPRESSION OF INTEREST DOSSIER

Applicants shall submit a dossier including at least:

- a letter of expression of interest signed by a duly authorized representative;
- a general presentation of the organization;
- relevant references over the past five (05) years;
- a description of logistical, technical and organizational capacities;
- geographic coverage areas and average procurement lead times;
- required administrative and tax certificates;
- any additional information deemed useful by the applicant.

7. SELECTION CRITERIA

At the conclusion of this EOI process, ADC S.A. shall prequalify candidates based on objective criteria, including in particular: ✚

- experience and references in international procurement
- ability to reduce procurement lead times
- reliability of the proposed logistics channels
- organizational and financial robustness
- overall relevance of the proposal in relation to the needs of ADC S.A.

Only candidates obtaining a **technical score of at least 75/100** shall be invited to participate in subsequent consultation stages.

8. SUBMISSION OF APPLICATIONS

Expressions of interest, drafted in French or English, shall be submitted in **five (05) copies**, including **one (01) original and four (04) copies** clearly marked as such, in sealed envelopes, failing which they shall be rejected. Submissions must be delivered to the **Mail and Liaison Service of the Directorate General of ADC S.A.**, located at Yaoundé–Nsimalen International Airport, **no later than 27/02/2026 at 12:00 noon**, bearing the following indication:

CALL FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

No. **02**/AMI/ADC/DG/DGM/2026 of **23/01**/2026

**FOR THE PREQUALIFICATION OF COMPANIES AND SPECIALISED OPERATORS
IN INTERNATIONAL PROCUREMENT OF MATERIALS AND EQUIPMENT FOR THE
ACTIVITIES OF ADC S.A.**

NB: Any dossier containing false declarations shall be outright rejected.

9. FINAL PROVISIONS

This Call for Expressions of Interest does not constitute an offer nor an undertaking by ADC S.A. to enter into a contract. ADC S.A. reserves the right not to proceed further with this EOI, without applicants being entitled to any compensation.

Issued in Yaoundé, on **23 JAN 2026**
THE GENERAL MANAGER,

Ampliations :

- Board of directors (for information) ;
- ARMP (for publication) ;
- DG.SR (for information) ;
- DG.M (for archiving) ;
- Site internet ADC SA (www.adcsa.aero)



Thomas Ouoni Assoumou